

Une boîte reçoit un prix



Plastique Un jeune ingénieur en mécanique fribourgeois a été primé lors de la 50^e édition du Swiss Packaging Award. Dans ce cadre, Jalil Badaoui a reçu le Prix des jeunes talents pour la boîte qu'il a développée. Cet emballage en plastique rectangulaire se distingue par son système d'ouverture et de fermeture innovant. Un clic d'une seule main suffit à ouvrir et à fermer le contenant.

Ce projet a été réalisé au sein du Plastics Innovation Competence Center, un centre de compétence dédié au plastique basé sur le site de Bluefactory, à Fribourg, dans le cadre du travail de master de l'ingénieur. A la fin de ses études, en 2015, Jalil Badaoui a rejoint cette institution, où il travaille comme collaborateur scientifique, indique une newsletter de Bluefactory.

L'objectif est que le prototype breveté devienne un produit commercialisable. Organisé par l'Institut suisse de l'emballage, le Swiss Packaging Award valorise la créativité et la force d'innovation de l'industrie suisse de l'emballage. Neuf récompenses, des Œufs d'or, ont été attribuées cette année, alors que 61 projets étaient en lice.